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黄山旅游发展股份有限公司投资者关系活动记录表

投资者关系活动

类别

□ 特定对象调研        □ 分析师会议

□ 媒体采访            √ 业绩说明会

□ 新闻发布会          □ 路演活动

□ 现场参观

□ 其他

参与单位名称及

人员姓名
参与黄山旅游 2024 年第三季度业绩说明会的投资者

时间 2024 年 11 月 8 日（周五）上午 10:00-11:00
地点 全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net）
上市公司接待人

员姓名

公司董事长章德辉，独立董事姚国荣，董事、高级副总裁兼董

事会秘书丁维

投资者关系活动

主要内容介绍

1、你好，1、公司投资的山下旅游业务处于亏损状态，希

望公司把精力放在山上旅游业务里，在提高客单价上面下功

夫。2、现在融资成本很低且公司负债很低，投资的山下业务也

亏损，手中大量的资金买那种收益极低的银行存款理财本身就

是一种不作为的体现，既然创造不出更多的利润，希望公司提

高分红比例回馈投资者或者回购注销公司股份，而不是买谁都

能买的银行理财。谢谢。

答：公司山下业务主要包括景区、酒店、徽菜、旅行社、

电商及商贸等板块，近年受整体宏观经济影响，山下业务竞争

加剧，部分新业务需要一定的培育期。未来，公司将进一步优

化经营管理，加强风险管控和内控提升，合理控制成本费用，

切实提升经营业绩。针对山上旅游业务，一方面公司将围绕市

场变化和游客需求，分人群、分区域实施精准营销，优化营销

政策，加大客源市场推介力度，深化跨界合作，并不断创新营

销活动，丰富旅游产品；另一方面，公司将继续践行“服务就

是最好的营销”理念，积极用好数智化技术提升旅游服务质

量，落实实名分时预约制度，充分保证游客游玩体验，以更加

优质的服务和更完善的设施吸引客流。

公司高度重视投资者回报，严格执行《公司章程》规定的

利润分配政策，2019 年以来公司累计分红 5.53亿，位于景区类

上市公司前列。未来，公司将在充分考虑行业发展、内外部经

营环境以及公司实际情况的基础上，兼顾股东利益和公司未来

发展规划，拟定相关利润分配方案，以确保公司的长期稳定发

展与股东的合理回报相平衡。

2、请问黄山旅游还持股华安证券吗？

答：截至目前，公司尚持有华安证券 936万股。
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3、贵公司徽州故里盈利毫无改善，是否还继续投资开设新

的徽州故里？

答：公司徽文化主题餐饮板块凭借黄山旅游品牌、资金及

人才优势，依托黄山市丰富的原材料及农副产品资源优势，打

造独具特色的文化餐饮品牌。“徽商故里”品牌旗下拥有 20余
家徽文化主题餐厅，主要分布在北京、上海、天津、安徽、浙

江等地。2024 年 1-9 月，公司徽菜业务实现主营收入 1.88亿
元，较 2023 年同期增长 1.57%。其中成熟门店利润相对稳定，

新开门店则需要一定的养店期。

公司徽菜板块下一步的发展主要是打造成“三个平台”：

一是打造徽菜的品鉴平台，即通过门店传播公司徽菜业务；二

是打造黄山旅游产品的推广平台，致力将每一个门店打造成黄

山旅游的旅行社营业点和公司产品的推销窗口，把高端的餐饮

客户转换成赴黄山旅游的客源，让徽商故里突破线下门店店面

营收的空间局限；三是打造徽州特色农产品展销平台，通过餐

饮带动食材销售，让徽商故里突破营业时间的局限。

4、公司是否还有计划收购宏村景区或者其他景区，提升公

司竞争力？

答：目前公司将继续围绕“走下山、走出去”战略步伐，

加快传统业务横向扩张，新兴业务纵向拓展，努力保持公司持

续稳定健康发展。若有相关计划，将及时按有关规定履行信息

披露义务。

5、上市公司股价持续回升，请问贵公司是否有计划回购本

公司股票？

答：感谢您的关注，公司会持续关注市场动态，如有相关

计划，将及时按有关规定履行信息披露义务。

6、请问公司各位领导，今年同期比去年进山旅游人数增

加，但业绩同比下降，是什么原因呢？公司不停的对外投资，

对公司是业绩提振了吗？天下第一山，抱着金山但利润下滑，

请问是什么原因？

答：2024 年 1-9 月，黄山景区累计接待进山游客 363.24万
人，较 2023 年同期增长 2.80%。本年前三季度利润下滑主要原

因系有效购票人数减少和 6 月下旬持续强降雨影响；同时，上

年同期存在可弥补亏损，故所得税费用同比增加。近年受整体

宏观经济影响，山下业务竞争加剧，部分新业务需要一定的培

育期。未来，公司将进一步优化经营管理，加强风险管控和内

控提升，合理控制成本费用，切实提升经营业绩。

7、目前山上酒店供需情况如何？北海宾馆完工了吗？

答：公司拥有各类酒店十余家，山上酒店在营 8家，2024
年前三季度山上酒店出租率为 57.56%。目前，北海宾馆改造项

目正在积极推进中。

8、宣绩高铁正式开通运营，对景区客流有何影响？

答：2024 年 10 月 11 日，宣绩高铁正式开通运营，江苏开
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行了多趟经由宣绩高铁至黄山地区的高铁列车，南京到黄山两

地首次实现 2小时以内高铁通达。新高铁线路的开通，进一步

提升了黄山核心景区的旅游通达度，南京、连云港、扬州等地

赴黄更加便捷，黄山连南通北、承东启西的区域综合交通枢纽

地位更加凸显，这将对公司客流产生积极影响。

附件清单（如

有）

日期 2024 年 11 月 8 日
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